
戒色界向何处去？

——致广大戒友的倡议书

自从 2011 年《戒为良药》的问题戒色法在戒色界大流行以来至今（2023 年）

十几年时间，当前整个戒色界的广大戒友被《戒为良药》误导，在戒色认知方面

陷入极度混乱的局面，戒色公益事业走向了畸形发展道路，整个戒色界处于一种

前所未有的浩劫状态，戒色公益随时面临着覆顶之灾！

《戒为良药》问题戒色法的危害性是十分严重的，一级危害是让戒友戒不掉

淫习，有很多戒友使用该方法 5年、7年、10 年戒不掉的案例比比皆是；二级危

害是导致戒友患上断念强迫、焦虑、抑郁、幻觉、人格分裂等一系列严重心理疾

病；三级危害是导致戒友浪费了宝贵的青春，耽误了学业前途和婚姻。《戒为良

药》戒色法的危害性是全面而深远的，当代戒友必须要有正确的认知！

2018 年“二月论战”之前的戒色吧，是百花齐放、百家争鸣的，虽然有飞

翔的问题戒色法，但是也有其他的正确戒色法存在，当时的戒色吧对戒友还是有

利的。2018 年“二月论战”中，戒色论坛的前辈们为了拯救整个戒色界和广大

戒友，公开批判了飞翔在《戒为良药》中提出的问题戒色法。2018 年“二月论

战”之后，戒色吧和飞翔非但不接受批评，反而加强了戒色吧言论管控，封杀一

切其他戒色法，在戒色吧只保留《戒为良药》的问题戒色法。飞翔和戒色吧的这

种做法，已经背离了拯救戒友的初心，完全站在了广大戒友的对立面上了。飞翔

和戒色吧管理团队成员已经成为损害广大戒友利益的人了，众多不明真相的“良

药粉丝”（戒友）大力传播《戒为良药》，这些不明真相的戒友已经成为误导其

他戒友的帮手。飞翔、推崇《戒为良药》的戒色吧管理团队以及追随飞翔的戒友

共同造成了如今戒色界的混乱局面。

戒色论坛的前辈们为了拯救广大戒友和戒色公益事业，自 2017 年以来至今

（2023 年）持续努力了 7年，做了大量利益戒友的公益事。7年期间仅集中批判

飞翔问题戒色法的公益拯救戒友行动就发动了三次，分别是 2018 年的“二月论

战”、2020 年的“二月批判”、2023 年的“二月提醒”。戒色论坛的前辈们已



经尽力了，不能对他们要求太高了。

如果大家把拯救整个戒色界和广大戒友的希望都寄托在戒色论坛的前辈们

身上，那是不现实的，这个戒色界注定是没有前途的！人人都期盼他人出头来拯

救，而不是自立自强、独当一面，这个戒色圈子能有希望吗？大家要明白一个道

理：戒色论坛的前辈们为拯救戒色界已经尽力了，他们不是救世主。真正的救世

主是戒色界每一个清醒的戒友！只有当戒色界每一个清醒的戒友都能发心为他

人、为戒色公益出一份力，这个戒色界才有复兴的希望！

当前戒色界的混乱局面（浩劫），让戒色公益事业走到了十分危险的边

缘。当前戒色界的浩劫，是这个时代众生的共业感召。扭转戒色界浩劫，绝

对不是依靠戒色论坛的前辈们可以做到的。戒色界没有救世主，真正的救世

主是各位戒友自己！只有当每个戒色的人能够独立思考、自立自强，能够反

省自身问题，能够共同发心为戒色公益尽自己的一份力、发一分光，才能彻

底扭转当前戒色界的极度混乱局面，迎来戒色界的春天。

有人认为只要自己得救就行了，别的戒友死活事不关己，可以高高挂起。

这种自私自利的想法是错误的。哲学上讲，事物之间是普遍联系的，没有孤

立存在的事物。当整个戒色大环境不健康之后，每个人都会受到牵连，谁都不

可能独善其身！请大家想一想：既然你都可以染上淫习，你敢保证你将来的子孙

绝对不会染上淫习？如果你的子孙染上淫习，因为戒色大环境不健康用了《戒为

良药》的问题戒色法，重复走了你的老路，不但戒不掉淫习，而且身心健康饱受

摧残，浪费了青春，耽误了学业前途，你会容忍这类事情发生吗？维护戒色公益

的健康发展，就是给你自己的子孙后代积德积福，就是维护你自己的家庭幸福！

帮人就是帮自己。给别人一条生路，就是给你自己一条生路！

健康的戒色公益环境是需要每一个戒色认识清醒、有正义感的戒友来共同维

护的。希望各位读者朋友读了本文集之后，都能够深刻反思检讨一下：自己能为

他人做些什么事？自己为他人都已经做了些什么事？

当大家认识到《戒为良药》戒色法有问题，并通过实践《戒色七部曲》戒

色成功之后，应该在唤醒其他后觉戒友、传播戒色正见方面做一些力所能及的事。



具体建议如下：

向其他戒友推荐本文集《戒色惊梦录》，让更多的戒友知道《戒为良药》戒

色法的问题真相；

向其他戒友推荐高效系统戒色法《戒色七部曲》，以及七部曲实战指导教材

《走向光明》（终极定稿版）；

向其他戒友推荐《清新人生手册》等“中弘期”戒色前辈文集；

通过各种形式（文章、短视频）宣传正确的戒色理念“系统戒色论”和正确

的方法《戒色七部曲》。

以上这些做法可以让更多的戒友早日走上正确戒色道路，挽救更多的戒友。

当戒色界的每个人都为戒色公益出一把力的时候，戒色界的未来一定是充满

希望的！

愿大家共同发心，维护、营造一个健康的戒色公益局面！


